

Codelco involucrado en el caso licencias médicas: 21 trabajadores han sido desvinculados



El caso de uso de licencias médicas utilizadas de manera fraudulenta por funcionarios públicos destapado por un informe de Contraloría, sigue generando reacciones y ahora es Codelco, que sería la segunda empresa pública registrando este tipo de casos. "Son 204 licencias identificadas por la Contraloría para Codelco, involucran a 153 personas, de las cuales 118 estaban trabajando en la empresa al momento de recibir la información", señaló la corporación. Agregando que 21 personas ya fueron desvinculadas.